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Sufijos para formar sustantivos 

 
Los sufijos son terminaciones quo añadimos a algunas palabras para formar otras nuevas.  

 

Algunos de los más utilizados para formar sustantivos son: __tion / __sion, __ment, __ness, __ance / __ence, __ship e __ity.  

 

  __tion / __sion __ment __ness 
__ance / 

__ence 
__ship __ity  

announce anunciar  announcement     anuncio 

annoy molestar    annoyance   molestia 

attract atraer attraction      atracción 

champion campeón/ona     championship  campeonato 

conclude concluir conclusion      conclusión 

connect conectar connection      conexión 

destroy destruir destruction      destrucción 

disturb molestar    disturbance   molestia 

happy feliz   happiness    felicidad 

impress impresionar impression      impresión 

improve mejorar  improvement     mejora 

indifferent indiferente    indifference   indiferencia 

lazy perezoso   laziness    pereza 

manage dirigir  management     dirección 

national nacional      nationality nacionalidad 

necessary necesario      necessity necesidad 

owner propietario     ownership  propiedad 

personal personal      personality personalidad 

punctuate puntuar punctuation      puntuación 

responsible responsable      responsibility responsabilidad 

significant importante    significance   importancia 
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Sufijos para formar adjetivos (cont.) 
 

Estos son algunos de los sufijos quo so unen a sustantivos y verbos para formar adjetivos: __al, __able / __ible, __ous, e __ive.  

 

  __al __able / __ible __ous __ive 
 

accept aceptar  acceptable   aceptable 

attract atraer    attractive atractivo/a 

break romper  breakable   frágil 

contempt desprecio  contemptible   despreciable 

danger peligro   dangerous  peligroso/a 

disaster desastre   disastrous  desastroso 

effect efecto    effective eficaz 

fact hecho factual    basado en hechos reales 

impress impresionar    
impressive impresionante 

impression impresión    

influence influencia influential    influyente 

luxury lujo   luxurious  lujoso 

nation nación national    nacional 

offend ofender    
offensive ofensivo 

offence ofensa    

predict predecir  predictable   predecible 

spirit espíritu spiritual    spiritual 
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Sufijos para formar adjetivos (cont.) 
 

Con algunos sustantivos se pueden usar __ful o __less:  En cambio, otros solo admiten uno: 

care cuidado 
careful cuidadoso  

beauty belleza 
beautiful bonito/a 

careless descuidado  beautiless  

harm daño 
harmful dañino  

home hogar 
homeful  

harmless inofensivo  homeless sin hogar 

pain dolor 
painful dolorido  

peace paz 
peaceful pacífico 

painless indoloro/a  peaceless  

 

 

 

 

 

Otros sufijos que, añadidos a verbos, forman adjetivos son __ed 

e __ing: 

> 
Cuando el adjetivo termina en __ed significa que la persona o cosa a 

Ia que se refiere experimenta a sufre un efecto concreto, y cuando 

acaba en __ing significa que la persona o cosa a la que se refiere 

causa dicho efecto. 
bore aburrir 

bored estar aburrido 

boring ser aburrido 

 


